

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem
lieben Vater, Schwiegervater, Großvater, Onkel und Paten

Herrn

Heinrich Kieweg

Steinbach/Steyr, Pfarrhofstraße 13

Konsulent der OÖ. Landesregierung

OÖ. Heimatforscher, OÖ. Flur- und Kleindenkmalforscher

Mitglied im Seniorenbund, Messerermuseum,

ÖAAB, Krippenverein Pils, Musikverein Steinbach



der am Mittwoch, dem 30. August 2023, nach längerem Leiden,
vorbereitet durch ein christliches Leben und die Sakramente der
Kirche, im 93. Lebensjahr von Gott heimgerufen wurde.

Der letzte Weg unseres lieben Verstorbenen beginnt am Freitag, dem
8. September 2023, um 14 Uhr vor der Pfarrkirche Steinbach/Steyr.

Im Anschluss an das Requiem findet die Beisetzung am
Ortsfriedhof statt.

Die Nachtwache ist am Donnerstag, dem 7. September 2023,
um 19.45 Uhr in der Pfarrkirche Steinbach/Steyr. Ebenfalls
am Donnerstag besteht ab 13 Uhr die Möglichkeit, sich in
der Aufbahnhalle persönlich zu verabschieden.

Im Glauben an das ewige Leben

**Heinz und Brigitte, Elisabeth, Stephan,
Margarethe und Andreas, Klaus und Marlene, Georg**
Kinder und Schwiegerkinder

**Lisa, Anna, Eva, Astrid, Judith, Ulrich,
David, Albert, Klaus, Nina, Mona-Lisa**
Enkel

im Namen aller Verwandten.

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um Spenden für das Messerermuseum Steinbach/Steyr.
Spendenkonto bei der Raiba Grünburg-Steinbach, IBAN: AT85 3463 3116 0011 8000